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今週から，分散登校ですが，正式な授業日となりま

す。通常登校・通常授業に戻るまで，もうひと頑張り，も

う一息です。

週に２回の分散登校でした。未だに学級は半数ずつの

登校ですので，会える友達は半分ですが，子供たちの表情

に笑顔が増え，意欲が少しずつ高まってきていることが感じられます。

１の１井澤さん：計画を立てて勉強するようにしていましたが，最近は集中力がなくなってしまい，予

定通りに進めなくなり，生活リズムを乱してしまいました。学校が再開する前に，勉強・生活リズム

を見直して整えたいと思います

１の２長谷川さん：学校再開に向けて今頑張っていることは，小学校の復習や中学校の授業の予習です。

授業についていけるか不安になるので，少しずつ予習や小学校のときの復習などをしています。

１の３大内（康）さん：小学校のときのように，普通に学校に行きたいなあ，と思いながら，毎日自分で

計画を立てて課題をこなしています。それから，犬の散歩を日課にして，１時間位歩いたり走ったり

しています。休み中は，お昼ご飯を作り料理にも挑戦しました。でも，１日でも早く給食が食べたい

と思う今日この頃です。

１の４平山さん：休校を経験して，ウイルスがこわいということ，一人の行動が大勢の人を危険にさら

してしまうということが分かりました。また，家では勉強がはかどらず，新しい友達もできなかった

ので，改めて学校が大切なものだということに気付きました。

２の１御代川さん：僕は休校中，ゲームをする時間が増え，運動不足になっています。学校が始まった

ら体を動かして，体力を戻したいです。勉強も頑張りたいです。

２の２野沢さん：僕の自粛中の過ごし方は，５時間以上の勉強，適度な運動，十分な睡眠をとり，過ご

しています。僕は，部活動がどうなるか心配です。総合体育大会もなくな

り，新人戦もどうなるか分からず心配です。

２の３島田さん：最初はラッキーと思っていたけど，今では退屈で学校に行

って友達と遊びたいと思っています。

２の４三宅さん：僕はこの休業中初めてインターネット学習をしました。普

通の授業とは違った感じで楽しかったです。学校が始まってからも授業を

ちゃんと受けたいと思います。

○6/2(火)～6/5(金)は通常登校日です。

毎日全員が登校します。午前中３時間の授業日となり，

出席を取ります。

※5/25時点の予定です。変更がありましたら随時，メール等でご連絡いたします。

6/8(月)以降の予定につきましては後日お知らせいたします。

※新型コロナウイルス対策につきまして，お困りのことがございましたら，どうぞ，

赤塚中までご相談ください。


